

ESTUFAS DE BIOMASA EN CENTROS DE SERVICIOS SOCIALES

En el año 2011 se ejecutó una inversión de 24.000 € el suministro e instalación estufas biomasa de 9,5 kW para la climatización de los Centros de Servicios Sociales de Arjona, Mengíbar, Peal de Becerro, La Puerta de Segura, Santisteban del Puerto y Villacarrillo cuyo desglose individualizado se relaciona a continuación:

MUNICIPIO	inversión (€)	PRODUCCIÓN ENERGÉTICA RENOVABLES (kWh/año)	REDUCCIÓN DE EMISIONES DE CO2 (KG/año)
Arjona	4.000	4.800,00	2.160,00
La Puerta de Segura	4.000	4.800,00	2.160,00
Mengibar	4.000	4.800,00	2.160,00
Peal de Becerro	4.000	4.800,00	2.160,00
Santisteban del Puerto	4.000	4.800,00	2.160,00
Villacarrilo	4.000	4.800,00	2.160,00
TOTAL	24.000	28.800,00	12.960,00



